

2012年9月21日

京都市立大藪小学校 3年生が会社見学で来社

2012年9月14日、当社に程近い京都市立大藪小学校の3年生が会社見学のために京都本社に来社されました。

京都市内を一望できる15F研修室にご案内。DVD映像や説明資料を用いて、当社概要や当社のモータについて説明。また、創業社長の永守がモータの会社で世界一になる“夢”を持ち続けて会社を発展させてきたことを紹介し、“夢”を持つことの大切さを学んで頂きました。



当社のモータやモータが搭載されている実機製品に直に触れて頂き、身の回りには様々な種類のモータが使われていることを実感して頂きました。

子供達は身の回りにたくさんの日本電産のモータが使われていることを知り、「こんなモータが冷蔵庫や洗濯機に入っているんだ」「僕たちの回りは日本電産のモータだらけなんだ」と感嘆の声を上げていました。



1F ショールームでは当社の製品開発の歴史や、創業当時の社屋であるプレハブ小屋について紹介しました。



事前に当社について勉強されていた子供達は、質疑応答の時間になると次々に手を上げ、積極的に質問をして下さいました。お帰りの際は子供達から「日本電産のことがよくわかりました」「とても楽しかったです！」などのお言葉を頂きました。

当社は今後もこのようなCSR活動を積極的に推進し、社会貢献に努めて参ります。